

Presseinformation

Sabine Felicitas Wehinger
Pressereferentin

Baden-Württembergische Bank
Kleiner Schlossplatz 11
70173 Stuttgart
Telefon 0711 127-76273
Telefax 0711 127-6676273
presse@bw-bank.de
www.bw-bank.de

29. November 2018

BW-Bank Bietigheim überreicht PS-Spende

5000 Euro an Familienherberge in Illingen

Ein Ort zum Erholen und Durchschnaufen für Familien mit schwerstkranken Kindern bietet die Familienherberge Illingen. Die Baden-Württembergische Bank unterstützt dieses hierzulande ungewöhnliche „Auszeit“-Konzept mit einer PS-Spende aus dem BW-Bank-Prämiensparen.

Die Familienherberge Lebensweg richtet sich an Kinder mit Behinderung sowie deren Familien, die eine Auszeit benötigen. Entsprechend bietet sie einerseits pflegegerecht ausgestattete Kurzzeitwohnplätze, andererseits eine herzliche und fürsorgliche Rundum-Betreuung durch Fachleute. Eines ihrer Ansinnen ist es, ihren Gästen Wertschätzung, Fürsorge, Trost und ausreichend Gelegenheit zum Durchatmen zu bieten. „Sich täglich 24 Stunden unermüdlich um ein schwerstkrankes Kind zu kümmern und es zu umsorgen, stelle ich mir als enorme Dauerbelastung vor“, erklärt Miriam Rieck, Leiterin der BW-Bank in Vaihingen an der Enz und Bietigheim-Bissingen. „Die PS-Spende soll dem neuen Spielplatz zugute kommen. Und sie soll ein Zeichen unserer Wertschätzung für diese wertvolle Arbeit in der Region sein.“ Nun hat sie den Spendenscheck an Stefanie Köppl-Rau von der Familienherberge Lebensweg überreicht.

Seite 2

Presseinformation

29. November 2018

Sparen, gewinnen, spenden – so lautet die Devise beim BW-Bank-Prämiensparen (PS-Sparen). Mittlerweile können Online-Banking-Kunden die PS-Lose auch online erwerben. Ein Sparlos kostet 5 Euro – 4 Euro davon werden angespart und 1 Euro fließt in den Auslosungsfonds. Die PS-Sparer nehmen monatlich an einer Auslosung teil sowie zusätzlich an der jährlichen Sonderauslosung. Insgesamt sind hier Geld- und Sachgewinne im Wert von 5 Euro bis 5.000 Euro möglich – beziehungsweise bis 25.000 Euro bei der Sonderauslosung. 25 Prozent aus dem Auslosungsfonds werden nicht ausgeschüttet, sondern kommen sozialen Zwecken zugute. So kamen beim BW-Bank-Prämiensparen im vergangenen Jahr rund 257.000 Euro für gemeinnützige Projekte zusammen.